

## 第一工業製薬



2024年10月1日

各位

第一工業製薬株式会社

## 10 月は乳がん啓発月間! 活動のシンボル「ピンクリボン」カラーに 本社オフィスをライトアップします。

第一工業製薬(本社:京都市南区、代表取締役社長:山路直貴)は、乳がんの早期発見・早期治療の重要性を呼びかける「ピンクリボン運動」を応援するため、10月1日から31日までの間、本社オフィスのライトアップをピンク色に変更します。

ピンクリボンは、乳がん啓発運動のシンボルです。1980年代にアメリカで、乳がんを患い若くして亡くなった女性の母親が「このような悲しい出来事が繰り返されないように」と願いを込めてピンクのリボンを作ったことがきっかけとされています。ピンクリボン運動は、今では世界中で展開されています。

京都市は、ピンクリボン京都実行委員会と連携して、乳がん検診の受診による乳がんの早期発見・早期治療の啓発のため、ピンクリボン運動を推進しています。第一工業製薬は本社オフィスの外観照明をピンク色にすることで、当社従業員だけでなく、多くの市民や国内外の観光客に向けて本啓発活動を発信します。

当社は中期経営計画の中で「従業員の幸福度向上」を 目標に掲げ、その実現に欠かせない従業員の健康の維持・ 向上に取り組んでいます。引き続き、自治体・関係機関と 連携しながら、健康意識向上に関する情報や交流の場を 提供してまいります。

通常はカンパニーカラーの青色でライトアップされる本社オフィス。 10月はピンク色に変わります。



【本リリースについてのお問い合わせ先】

第一工業製薬株式会社 戦略統括部 広報 IR 部

TEL. 075-276-3027 E-mail: <u>d-kouhou@dks-web.co.jp</u>

〒601-8002 京都市南区東九条上殿田町 48 番地 2